

INFO: BP40 Bodenplatte / base plate für / for Booster Boxx + Bass-Cajon

schlagwerk)))



1. Coming from above, place the Bass-Cajon on top of the base plate in a slightly staggered position.

2. Push the Bass-Cajon onto the base plate with the runners below the fastening bar.

3. Fix the Cajon on the base plate by tightening the knurled screws.

4. Replace your BD-beater with the provided black rubber beater to avoid damage to the Bass-Cajon.

5. Mount your pedal to the base plate.

Tip: For recording we recommend to position a condenser boundary microphone on a small cushion inside of the Bass-Cajon

Caution: Be careful while using the adjustable spikes on the lower side of the base plate!



1. Das Bass-Cajon wird von oben leicht versetzt auf die Bodenplatte gestellt.

2. Schieben Sie das Bass-Cajon mit den Kufen unter die Klemmschiene.

3. Durch festziehen der Flügelmuttern fixieren Sie das Bass-Cajon auf der Bodenplatte.

4. Wechseln Sie unbedingt Ihren BD-Beater gegen den mitgelieferten schwarzen Gummibeater aus. Sonst kann die Schlagfläche des Bass-Cajons beschädigt werden.

5. Montieren Sie ihre Fussmaschine an die Bodenplatte.

Tipp: Für eine optimale Abnahme empfehlen wir ein Grenzflächenmikrofon auf einem kleinen Kissen im inneren des Bass-Cajons zu positionieren.

Achtung: Durch die verstellbaren Spikes können Beschädigungen unter der Bodenplatte entstehen!



 /schlagwerk

 @schlagwerk

 /TheCajonManufactory

#thesoundexperience

02/2021